

X Torneo de Dominó

Diaz - Perez y Cabrera-Alarcón, parejas campeonas

Ha finalizado el torneo de Dominó que organizado por Educación y Descanso se ha venido celebrando en el local de la Peña Madridista. Este torneo que ha sido el más interesante de todos los celebrados hasta la fecha, ha reunido un total de 52 productores que durante dos meses han podido ejercer su juego favorito y que les ha valido la enconadísima lucha que han sostenido por los magníficos trofeos donados para las dos categorías.

En la primera categoría han quedado campeonas la pareja Diaz-Pérez, después de a lo largo del torneo sostener una lucha fortísima con todas las parejas y conseguir terminarlo en forma brillantísima con 19 puntos. Más disputados han estado los puestos segundo y tercero, ya que quedaron empatadas a 15 puntos tres parejas y hubo que efectuar una nueva eliminatoria, clasificándose la constituida por Cruz-Muñantes en segundo lugar y Reyes-García en tercero.

También merecen mención las parejas Escudero-Muñantes, Robles-González y Fernández-Rodríguez, que a pesar de no obtener premios han demostrado su deportividad luchando hasta el último momento para conseguir los puntos en litigio.

Obra Sindical "Educación y Descanso"

AJEDREZ

Como se anunció con anterioridad, y organizado por la Obra Sindical "Educación y Descanso" el próximo domingo, día 25, se celebrará el match de ajedrez concertado con la Peña Oromana. Para el citado encuentro se desplazarán a ésta, 18 jugadores que por los méritos contraídos son los más fuertes de aquella localidad. Para competir con ellos, se han seleccionado a los señores jugadores que a continuación se expresan:

Don Nicolás Soler Fernández de los Serreros, don Juan Duclós Martín, don Emilián Toranzo, don Pedro Sánchez Tirado, don Miguel Quiñones, don Pedro Sánchez Barreda, don Luis M. Chamero, don José Ortiz, don Eusebio Delgado, don Anselmo Ruiz de Alarcón, don Fernando Ruiz de Alarcón, don Antonio Aroca, don José Cerejón, don Santos López, don Manuel del Pino, don Manuel López-Damas, don Manuel Cabrera y don Celestino Lárran.

Estos señores deberán encontrarse en el Bar La Palma (Avenida Italia, frente Estación Sevilla), a las diez de la mañana del mencionado día 25, donde estará aparcado el autocar que les llevará al Baileño "Nuestra Señora de la Cinta", en cuyo lugar se celebrará tan simpática y brillante competición.

Para el equipo vencedor la Obra ha donado un trofeo grabado que conmemore el encuentro de estos equipos.

Este es el principio de una labor que ya iba siendo hora que se realizase, para el engrandecimiento de este bello y noble juego, y de este modo pueda sonar nuestra capital en este deporte.

A este acto quedan invitados todos los aficionados que lo deseen, pudiendo utilizar el autocar que a las diez de la mañana irá a la estación de Sevilla.

En la segunda categoría se cumplió el pronóstico que hicimos de las parejas que disputarían el título y al final Cabrera-Alarcón en una partida de cara y cruz con Cruz-Vázquez, lograron el tan codiciado galardón, clasificándose Cruz-Vázquez en segundo lugar. El tercer puesto fue para la pareja Lozano-Sousa que después de una marcha muy regular en la competición perdieron las dos últimas partidas y con ello la probabilidad de ser campeones.

Como final de este interesantísimo torneo en la Peña Madridista tuvo lugar la entrega de premios a las tres

primeras parejas clasificadas de cada categoría, consistente en 12 preciosas copas de plata, siendo este acto de gran camaradería entre todos los numerosos productores que asistían a su entrega, recibiendo grandes aplausos cada jugador cuando recibía el Trofeo. También recibieron copas los jugadores Haro, Carmona y González, como premio a su deportividad en todas las partidas y su presentación sin faltar a ninguna.

La ovación más grande fue tributada al jugador Carmona, ya que es un ejemplo para todos que a sus 74 años le vemos interviniendo en todos los torneos de Ajedrez y Dominó.

Hay que felicitar a Educación y Descanso por la labor que en pro de los productores lleva a cabo y esperamos que el éxito de este torneo sea superado en el próximo, que se celebrará en la primavera de 1957.

Fútbol Provincial

(Viene de octava página) — físicamente, gracias a la apreciable labor del señor Vara, desarrollaron excelentes jugadas, con vistosos ataques muy bien llevados por ese formidable elemento en ciernes, que es Juaiti. A los doce minutos en uno de los muchos avances locales Juaiti salva la entrada de dos contrarios y pasa a Castiño, quien de tiro cruzado marca el primero local. A los veintinueve Manolo desde el lugar teórico del delantero centro transforma con tiro colocado un rápido ataque local en el segundo gol.

En la continuación los equipos siguen increíblemente jugando al mismo tren y los dos equipos se afanan por mejorar el resultado para sus colores. A los seis minutos en un ataque visitante el delantero centro des-

borda por rapidez y habilidad a Morita y marca el único tanto para su equipo. Se registran varios ataques locales que terminan en tiros de los delanteros sin consecuencias. A los veintidós minutos José María a la salida de un corner bate con el tercer gol al San José y poco antes de terminar el encuentro Juaiti en habilidosa y aplaudida jugada, desbordando a varios contrarios, marca el cuarto local, muy colocado.

La Olimpia Juvenil hizo un magnífico partido e igualmente el San José gustó mucho. De los locales Juaiti, seguido por Castiño, Manolo, Paquito y Morita y Rafael en la segunda parte, fueron los más destacados. De los visitantes el delantero centro y la defensa.

El árbitro, acertado.

M. G. M.



¡Papá! La calefacción ya funciona. Ahora se está esplendidamente en casa

CALEFACCION "ROCA"

La pequeña quiere anunciarle inmediatamente la buena nueva de la puesta en marcha de la Calefacción "Roca".

Ahora, papá, al llegar a casa, será recibido por su hijita jubilosamente y con sana alegría.

La cocina o la cama, dejaron de ser los refugios para malmitigar el frío implacable que penetraba hasta lo más íntimo y que hacía despreciar la mejilla fresca de papá.

La Calefacción "Roca" instalada en su hogar, es el mayor beneficio que puede deparar a los suyos. Papá, mamá, los pequeños, los abuelitos... las visitas... ¡todos! apreciarán su esfuerzo en proveerles de un hogar confortable.

Y piense que con Calefacción central "Roca", con un solo fuego, calentará toda la casa.

VILA

Formulario for requesting a Roca catalog: Solicite el folleto "COMFORT" donde habrá más detalles de los materiales de Calefacción "Roca" 98-IV. Fields for Nombre, Calle, Población, Provincia.

COMPANIA ROCA-RADIADORES. MADRID, GAVA, BARCELONA. ORGANIZACION EN TODA ESPAÑA.